

Forums pour les consommateurs

Addiction au crack récente mais violente...

Par Toreg66200 Posté le 25/10/2024 à 00h52

Bonjour. Je suis une jeune femme âgée entre 20 et 30 ans et je m'adresse à toute personne qui souhaiterait réagir à ce message en se sentant libre d'exprimer son opinion.

Je suis allée en clinique pour faire soigner des TCA mais j'y ai rencontré des personnes qui m'ont initiée au poison cité dans le titre de ce post.

Depuis maintenant une dizaine de semaines je ne peux plus me passer de cette horreur malgré une perte de poids encore plus importante et mon couple en péril. Financièrement je consomme sans compter malgré mes modestes revenus et peux aller jusqu'à retirer 400€ arrivée en milieu de semaine... Une clinique psycho thérapique ne me semble pas être la solution car c'est cela même qui m'a mise dans cette situation. Alors j'aimerais lire vos avis, vos témoignages, écouter vos conseils, accepter vos critiques, mais j'ai besoin de parler.

À tous merci d'avance...